
　地域おこし協力隊として活動する中で、焼津の方とお話を

するとよく言われるのが「焼津って何もないから大変でしょ

～」や「焼津って紹介するところある？」など、“焼津には

何もない”と言われることが多いです。

　僕は焼津が地元で、焼津で育ちました。「焼津って遊べる

ところ無いし別に面白くない」そう思ったのを覚えています。

でも焼津を出て、日本中を旅して、別の土地に住み、色んな

ことを感じる中で「焼津って本当に魅力的なまちだ」と気付

きました。

　ずっとその環境にいるとそこにあるものが当たり前となっ

ていて、気付かない魅力がたくさんあります。焼津には海も、

山も、川も、温泉も、素敵なお店も、なんでも揃っています。

焼津に帰ってきた今は、こんな素敵なまちで活動できること

を誇りに思っています。そんな魅力を SNS を通じて発信し

ているので、これからも応援よろしくお願いします。
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焼津市地域おこし協力隊
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「僕は焼津が好き。あなたは？」
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